
阿見地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 中郷西

ココス横の町道の除草を
年２回から年３回にして
ほしい。
（阿見4045-1地先～阿
見４０００－１５地先の水
路）

年２回では草が伸びすぎて通行に
不便。

要望箇所は水路用地のため、通行を目的とし
た用地ではありませんが、住宅に隣接した水路
用地ですので、地域予算ではなく通常の予算
で、現地の状況を確認しながら必要回数の除
草を実施いたします。
（都市整備課）

2 中郷西
中郷西公会堂に防犯カ
メラを設置してほしい。

過去にエアコン室外機の盗難があっ
た為。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置することは可能
です。採用されるかどうかは地域づくり会議で
の話し合い次第にはなりますが、来年度改めて
ご提案いただければと考えております。
(町民活動課)

3 北

外灯及び標識の設置
　二村化学の裏側（用水
路側）
　※ワッカクルの森の通
り

　夕方に徒歩で利用する人が以前
より多くなり、外灯がないため危険
である。
　車の通行が多く、スピードを出し
ている車も多いため、40㎞の標識
を設置して欲しい。

区長さんと現場で協議を行いました。電柱に設
置する防犯灯については、令和５年３月までに
設置できるよう工事を進めます。専用柱に設置
する防犯灯については、令和5年度以降、順
次、計画を立てて防犯灯を設置します。
（生活環境課）

4 北 カーブミラーの設置

　二村化学の南側の水路工事（歩道
整備工事）の際に設置してもらいた
い場所がある。
  ※新山地区の水路に桜の木があ
るところ

具体的な要望箇所について道路課にご相談く
ださい。町道からの出口であれば、水路工事
（歩道整備工事)を待たなくても対応できるよ
う検討します。また、私道や私有地からの出口
の場合は、個人負担での設置となります。なお
その際には、道路（または水路）の占用許可が
必要となり、ミラーは設置者（個人等）が管理し
ていくことになります。
（道路課)

5 北
水道設備の設置（若栗八
坂神社）

　地域の行事等を行う際、水が無く
苦労している。近隣住民に協力をお
願いしている。

6 宿
若栗地区の若栗児童遊
園地内まで水道管を延
長してもらいたい。

夏祭り等地域の行事を実施するな
かで水が無いため、簡易トイレの手
洗い水、ほこり防止の水まきで使用
したい。

7 西方
水道設備の設置
（若栗八坂神社）

行事を行う際に水が必要（夏に祇園
祭り、正月に献穀祭、年間では小学
生のドッジボールなど）

8 西方 公園の整備
子どもが安全に走り回りグランドゴ
ルフ等もできる公園が欲しい

公園の整備につきましては、用地の確保や工
事費など多額の事業費が必要となるため、現
在計画にない公園整備を進めることは大変厳
しい状況です。ご不便をおかけし申し訳ありま
せんが、ご理解のほどよろしくお願いいたしま
す。
（都市整備課）

9 中央東

五本松公園に分かりやす
く、子供達が見やすい所
に時計台を設置してほし
い。

朝の登校班の集合時間や、遊んで
いる子供達が帰宅するのに時計台
があれば時間を把握しやすく便利
である。

【地域予算で対応】
令和5年度中に、五本松公園の外灯ポールに
時計を設置いたします。
(都市整備課)

10 中央南

自然災害時における地
域住民の生命維持を目
的とした防災費品等を購
入したい。

阿見町においても自然災害が発生
する可能性が高くなってきている。
中央南地区においては地域住民の
生命を維持するための会議等も実
施しているが、防災関係の備品や食
料備蓄を行うだけの予算的余裕が
ない。

【地域予算で対応】
ご要望ありました防災備蓄品は、令和５年度中
に購入しお渡しいたします。
(防災危機管理課）

【地域予算で対応】
令和5年度中に、若栗八坂神社敷地内に水道
設備を設置します。
(町民活動課)



行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

11 中央南
排水溝周辺の空き地の
除草を年2回から年3回
にしてほしい。

地球温暖化により平均気温が上昇
しており、雑草の成長が早い。年2
回では雑草の生長に対応しきれず、
もう1回の除草作業が必要である。

地域予算ではなく通常の予算で、現地の状況
を確認しながら必要回数の除草を実施いたし
ます。
（都市整備課）

12 中央南

中央南区内の歩道が整
備されていない道路に、
誰でも気軽にウォーキン
グできるような、ある程
度クッション性のある塗
料を使用したグリーンベ
ルトを設置したい。

中央南区においては住民の高齢化
が進み、自宅に引きこもりがちな方
が多くなってきている。自主的に散
歩している方もいるが、散歩コース
がないため、散歩中危険を感じるこ
とがあるとの声も聞く。若栗の運動
公園まで行けば安全にウォーキング
を楽しむことができるが、そこまで
いくことがなかなかできないのが
実情である。

町でのグリーンベルトの設置は、通学路を始め
とした歩行者が多い危険な道路に設置してい
ますので、ウォーキングコースとしての設置ま
では考えていません。地域内に危険な箇所が
あれば、危険な状況に応じた交通安全施設の
設置を検討しますので道路課までご相談くだ
さい。また、クッション性のある塗料は競技場
や運動公園等に使用される例が多く、一般道
路にはそぐわないため、町では設置していませ
んので、ご理解のほどよろしくお願いします。
（道路課）

13 中央西
JA水郷つくば前の道路
の冠水防止

台風など大雨の時に、阿見中学校
校庭の雨水があふれ出し、児童公園
や保育所跡地を通過して当該道路
が数十センチメートル冠水してしま
う。ひどい時には車も通れなくな
る。以前から要望しているが早急に
対処してほしい。阿見中学校校庭の
排水工事等を検討してほしい。

現地を調査したところ、中学校構内にある排水
側溝が埋められて機能していないことが一番
の原因であることが分かりました。その後、側
溝の掘り起こしと校外に雨水が流出しないよ
うに土手を築く工事を発注し、令和4年１０月
に工事が完了しています。今後、大雨時の様子
を見て、足りないようであれば追加の対策を検
討します。
（学校教育課・道路課）

14 中央西
学校区児童館横の公園
への複合遊具設置・公園
内の除草・グランド整備

地域内に子供が楽しめる遊具のあ
る公園が少ない。分譲地内（中央1
丁目公園）の狭い公園に大人数が集
まって遊ぶので危ない。また、公園
内は季節ごとに草刈りを実施して
いるが、年間をとおして雑草が多く
子供たちが遊べない環境である。子
供たちが安全に遊びやすい公園を
整備してほしい。すべり台などの複
合遊具を設置し、公園内の雑草を取
り除き、土や砂のグランドにしてほ
しい。

複合遊具となりますと単価が高いため、地域予
算の範囲を超えてしまう場合がございます。ま
た、公園内のグランド化につきましても、多額
の事業費が必要となるため現在更新計画に無
い複合遊具の設置・グランド整備等を進めるこ
とは大変厳しい状況です。ご理解のほどよろし
くお願いいたします。
遊具の設置につきましては、今回は地域予算
要望として選ばれませんでしたが、地域予算を
活用して設置することは可能です。採用される
かどうかは地域づくり会議での話し合い次第
にはなりますが、来年度改めてご提案いただけ
ればと考えております。
(都市整備課)

15 中央北
自治会館前の信号にカ
メラ設置

車の往来が多いため、子どもの安
全確保の観点からカメラを設置し
たい。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して防犯カメラを設置す
ることは可能です。採用されるかどうかは地域
づくり会議での話し合い次第にはなりますが、
来年度改めてご提案いただければと考えてい
ます。
（生活環境課）

16 鈴木
カーブミラーの設置及び
停止線の表示

鈴木137調整池先の交差点の見通
しが悪く、停止線が無いため突然出
てくる車両による事故防止の為、
カーブミラー及び停止線を要望しま
す。

現場を確認し、全ての交差点・T字路に停止線
（指導停止線）と交差点標示を設置し、見通し
の悪いT字路にはカーブミラーの設置工事を
令和4年１０月に完了しています。
(道路課)

区長さんと話し合った結果、道路課で対応した
内容をもって、様子を見ることとなり、現時点
で警察への要望はしないこととなりました。ま
た、「スピード落とせ」や「交差点注意」等の交通
安全看板を設置する対応も可能ですので、今
後、必要に応じて区長さんと協議してまいりま
す。
（生活環境課）



行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

17 鈴木
歩道上にあるホース収
納箱及び箱内のホース
と筒先の撤去（2箇所）

鈴木区内歩道に2箇所存在してい
るホース収納箱の撤去を希望した
い。通常より使われている形跡は無
く、歩道の通行の支障となってお
り、過年度から町に要望している
が、予算の関係からか撤去が進まな
いため地域予算として要望します。

今回は地域予算として選ばれませんでしたが、
地域予算を活用しての撤去は可能です。撤去
するにあたり場所等を確認させていただきま
すので、その際は、防災危機管理課までご相談
願います。地域予算要望となるかは地域づくり
会議での話し合い次第になりますが、来年度改
めてご検討いただければと思います。
(防災危機管理課）

18 鈴木

【R3からの継続要望】
土地区画整理事業で確
保した街区公園に背もた
れの付いたベンチの設
置
（背もたれの無いベンチ
は設置済。）

高齢者が気軽に集まれる場を創り、
地区のお年寄り同士が自然に交流
できるようにしたい。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して設置することは可能
です。採用されるかどうかは地域づくり会議で
の話し合い次第にはなりますが、来年度改めて
ご提案いただければと考えております。
(都市整備課)

19 三区上
クラモチ商店横の三区上
交差点に防犯カメラ設置

今年も事故がありました。小学生の
通学路で、すぐ近くにバス停があ
り、防犯カメラを設置することで、
車両への注意喚起にもなり信号無
視も減り事故を減らせます。また、
地域の安心安全も確保できます。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して防犯カメラを設置す
ることは可能です。採用されるかどうかは地域
づくり会議での話し合い次第にはなりますが、
来年度改めてご提案いただければと考えてい
ます。
（生活環境課）

20 三区下
計算センター交差点に防
犯カメラを設置してほし
い。

町で進める街頭防犯カメラ設置予
定箇所には入っていませんが、朝、
夕の通勤時間帯には交通量が多く
事故が多発しております。交通事故
防止を目的とした防犯カメラの設
置を要望します。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して防犯カメラを設置す
ることは可能です。採用されるかどうかは地域
づくり会議での話し合い次第にはなりますが、
来年度改めてご提案いただければと考えてい
ます。
（生活環境課）

21 三区下
井戸水の水質検査費を
補助してほしい。

上水道の整備が進まない中、毎日
使用している井戸水の水質が大変
心配である。昨年度の水質検査で
飲み水として不適との診断を受け
た箇所もある。毎年検査しなければ
ならず、負担も大きい。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用した井戸水検査は可能
です。
採用されるかどうかは地域づくり会議での話
し合い次第にはなりますが、来年度改めてご提
案頂ければと考えています。
（生活環境課）

22 三区下
上下水道の整備を早急
に進めてほしい。

市街地と周辺部の地域間格差が大
きい。三区下区ではまだまだ基本的
な生活基盤（上下水道・道路・街灯
等）の整備が遅れており、不公平感
を感じる。
生活水は命・健康にかかわるもので
あり、区民誰しもが感じている切実
な問題です。早急な対応をお願いし
たい。

水道管の整備は多大な費用が必要となるた
め、地域予算での整備は困難でありますが、三
区下地区の水道整備につきましては、既設水
道管が埋設されている三区上側より順次整備
を進めている状況です。
また、公共下水道につきましては、市街化区域
等の住宅密集地を中心に計画しており、三区
地区の整備予定はございませんので、ご理解
いただきますようお願いします。
（上下水道課）

23 富士団地
富士団地公会堂に発電
機を設置

現在、富士団地では、災害発生時の
一時的避難場所として公会堂を想
定しております。富士団地住民はも
とより、近隣住民が避難してきた際
のライフライン確保のためにディー
ゼル小型発電機を購入したいと考
えております。

【地域予算で対応】
ご要望ありました発電機は、令和５年度中に購
入しお渡しいたします。
(防災危機管理課）


